

Notiert

Bienenstock steht jetzt

im Schlosspark Schönfeld

Schönfeld. Einen restaurierten alten Bienenstock haben Imker des Schönfelder Vereins jetzt im Schlosspark aufgestellt. Der Bienenstand soll Park-Gäste und Schüler der Mittelschule für die Arbeit der Imker interessieren. Im Schlosscafé gibt es auch deutschen Honig zu kaufen. (SZ/krü)

Lampertswalder Schüler fahren nach Tschechien

Lampertswalde. Die Grundschule will vom 4. bis 8. Juni ihrer Partnereinrichtung in Verovice/Tschechien besuchen. Wie Schulleiterin Rita-Veronika Kube mitteilt, werden 35 Kinder und drei Lehrer nach Tschechien fahren. Die Partnerschaft mit Verovice besteht schon viele Jahre, dem Besuch ging eine Einladung voraus. (SZ/krü).

SPD will Begrüßungsgeld für neugeborene Kinder

Meißen/Riesa-Großenhain. Die SPD-Fraktion im Kreistag Meißen hat ein Begrüßungsgeld für alle neugeborenen Kinder im Landkreis Meißen ab 2008 vorgeschlagen. Das war jetzt einer entsprechenden Mitteilung der Sozialdemokraten zu entnehmen. Der Landrat soll prüfen, wie die Finanzierung gesichert werden kann. Voraussetzung für die Zahlung, so die SPD-Fraktion, soll für die Betroffenen der Hauptwohnsitz im Landkreis Meißen sein. Zu dem soll nach einer Fusion ab Mitte 2008 auch der jetzige Landkreis Riesa-Großenhain gehören. (SZ)